BIEN CHOISIR
SA TERRASSE

BASIC RULES FOR CHOOSING DECKING

Chez PIVETEAUBOIS nous avons développé une large gamme de profils innovants pour
répondre aux exigences des espaces privés comme publics. Nos derniers profils bombés
allient a la fois I'esthétisme et la technique.

Pour une terrasse a toute épreuve, exigez la qualité DURAPIN. Imprégnés en autoclave,
nos bois ont fait leurs preuves dans les milieux les plus difficiles depuis 40 ans.

Pour une terrasse naturellement durable, choisissez le Douglas hors aubier.

PIVETEAUBOIS has designed a wide range of innovative decking profiles to suit both
public and private spaces. The smooth, rounded face of our latest profiles combines style
with practicality.

For decking that needs to withstand the worst of the weather, choose DURAPIN. Our
pressure-treated timber has been defying even the harshest of conditions for 40 years.

For naturally durable decking, choose sapwood-free Douglas fir.
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COMPRENDRE LES PICTOS TECHNIQUES symsoLs key

A NORME DE POSE //NSTALLATION STANDARD A LA CONFORMITE DU PRODUIT /PRODUCT CONFORMITY

Il signale la norme de référence pour la

fabrication du produit. N F

Specifies the standards for the installation Indicates the reference standard for the B 54-040
of the product. DTU 51.4 manufacture of the product.

Il précise le DTU de référence pour la pose
du produit concerné.
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